

Pressemitteilung Stadtteilgespräch Wiedenest/Pernze
28.03.2014



Ein ganz besonderer Nachmittag

Einladung an chronisch Kranke und ihre Angehörigen

Ein besonderes Angebot für chronisch Kranke und ihre Angehörigen veranstaltet das Team von „Hilfe im Ort“, das sich im Rahmen des Stadtteilgespräches Wiedenest/Pernze entwickelt hat.

Am Mittwoch, den 09.04.2014, um 15.30 Uhr gibt es Kaffee, Kunst und Musik zur Entspannung und zur Abwechslung vom Alltag.

Die langjährigen Allgemeinmediziner und Ärzte des Stadtteils, Dr. Ulrike und Dr. Helmut Fehl, begrüßen das Angebot und meinen: „Dieses Angebot empfehlen wir, da Einsamkeit und Grübel uns nicht helfen Schmerzen und Ängste zu überwinden.“

Die Veranstaltung, die künstlerisch und musikalisch von Kornelia Krause und Katja Stemmler gestaltet wird, findet im barrierefreien Gemeindehaus, der Ev.-Freik. Gemeinde in Wiedenest, Bahnhofstr. 28 statt.

Weitere Information gibt es unter hilfe-im-ort@gmx.de oder unter 9142336 (ab 17.00 Uhr). Der Eintritt ist frei. Fahrdienst auf Anfrage möglich.

Bildunterschriften

x Bildunterschrift 1: Logo Stadtteilgespräch

Informationen zum Stadtteilnetzwerk Wiedenest/Pernze

Das Stadtteilnetzwerk Wiedenest/Pernze sieht es als Aufgabe an, ein jährliches Stadtteilgespräch mit den Menschen aus dem Oberen Dörspetal zu initiieren. Ziel des Gespräches ist es Gutes zu stärken, Missstände zu beseitigen und Entwicklungen zu gestalten.

Das Stadtteilnetzwerk wurde am 04.09.2013 gegründet und besteht zurzeit aus 30 engagierten Bürgerinnen und Bürgern aus den Bereichen Familie, Kirche, Politik, Schule, Wirtschaft und Vereine.

Ansprechpartner/Koordinatoren:

Veit Claesberg / Pastoralreferent der Ev.-Freik. Gemeinde Wiedenest / claesberg@efg-wiedenest.de

Michael Deisen / Filialleiter der Volksbank Wiedenest / michael.deisen@vb-oberberg.de

Michael Kalisch / Pfarrer der Ev. Kirchengemeinde Wiedenest / pfarrer@kirche-wiedenest.de

Kontakt: (02261) 9130412 (Veit Claesberg)